

Les Dompteurs de Cuba sont partis pour la Chine



Los Domadores, les Dompteurs de Cuba sont partis cette nuit pour la Chine où ils affronteront vendredi, après un long voyage, les Dragons de ce pays pour la 11^e semaine de la Série Mondiale de boxe.

L'équipe, comptera Yasniel Toledo, médaillé olympique et du monde de la catégorie des 64 kg, qui est de retour après son absence lors de la série de combats antérieurs face à l'Algérie et qui invaincu en quatre combats.

Le lourd Erislandi Savon 13 victoires et 0 défaites en Séries Mondiales et qui a un record de 5 à 0 dans l'actuelle, le moyen Arlen López (4-1) et les jeunes Yohanys Argilagos , mi-mouche (3-2), et le plume Andy Cruz (3-0) complètent l'équipe.

Les Chinois présentent 10 combats gagnés et 15 perdus alors que les Cubains ont un bilan de 23 victoires et seulement 3 défaites.

L'équipe cubaine est en tête du groupe A de la Série Mondiale avec 30 points et les Dragons chinois sont 6^e avec 9 points.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/50345-les-dompteurs-de-cuba-sont-partis-pour-la-chine>



Radio Habana Cuba